



【目指す児童像】
考える子 健康な子
親切な子 がんばる子
よく働く子

いすゞみ

ひたちなか市立中根小学校

NO 16



Monday, November 15, 2021 NO. 16 学校だより

4年遠足

4年生は10月28日(木)に、大子町方面に遠足に行ってきました。

三大名瀑の一つ「袋田の滝」の壮大な姿に目を見張り、りんご狩りを楽しみ、おやき作りを体験しました。グループでお弁当を食べ、仲間との絆を深めた一日でした。



6年遠足



雲一つない晴天の中、6年生は日光方面に遠足に行ってきました。いつもより早い登校でしたが、全員元気に集合。実行委員さんによる出発式を行い、いざ、東照宮へ。日光では、大きな杉木立に日差しを遮られ、ひたちなかよりも寒く感じました。東照宮では、有名な「三猿」や陽明門を見学しました。昼食を経て、日光江戸村到着。ここでは、グループごとに体験や見学をして、思いっきり楽しみました。

6年生は、どのような場面でも公共のルールを守り、他の人の話をしっかりと聞くことができる上に、団結して行動ができていました。日頃から、自分や集団としての学級・学年を高めようとして努力している成果が、旅先でも表れていました。

中根フェスティバル

11月6日(土)に、中根フェスティバルを開催しました。実行委員さんを中心に、子どもたちは準備を進めてきました。保護者の皆様や他学年の人に楽しんでもらおうと、工夫を重ねた成果が様々な場所で花開いていました。



『ふれあい まなぼう 楽しもう みんなが主役 中根フェス』のスローガンのとおり、楽しく充実した時間になりました。パンフレットをみただけで、ワクワクするようなパビリオンが展開されていて、時間が足りないくらいでした。片付けも素早く、実行委員さんによる開会・閉会セレモニーはオンラインで行いましたが、全学級の聞く態度もすばらしく、中根フェスティバルは大成功でした。

PTA役員・委員の皆様には、受付や撮影等でご協力をいただきました。また、保護者の皆様のご協力によって、スムーズに、子どもたちも大満足で大きな行事を終わらせることができました。ありがとうございました。



ボランティアへのご協力をお願いします。

2年生:町探検での引率

5, 6年生:家庭科でのミシンの使い方

図書の整理:11月18日(木)、25日(木)